

# SUN 11月

栃木市立赤麻小学校  
第3学年だより  
令和3年10月30日発行

秋の深まりを感じる季節になり、木々の色づきも一段と映え、寒さを感じる日も多くなってきました。

2学期もいよいよ後半に入ります。11月には、待ちに待った運動会や持久走大会(12月)に向けた練習も始まります。そして、社会科の校外学習もあり、行事がたくさん控えています。健康管理には十分注意しながら、3年生らしく元気いっぱい体を動かし、充実した学習ができるようにしていきたいと思っています。ご家庭でのご協力、よろしくお願いいたします。

## お知らせ &

### ★運動会の準備物や服装

運動会の表現活動(ダンス)でTシャツを使います。色や柄は自由です。体育着の上から着るので、大きめの物をご用意ください。前開きのシャツでも大丈夫です。手首が出るものをお願いします。

記名の確認(本人が分かる所)  
をしてから、持たせてください。



## お願ひ

### ★運動会について

11月20日(土)は、運動会です。運動会の練習が、毎日あります。夏用体育着(半袖、半ズボン)だと寒いかも知れませんが、長袖、長ズボンの体育着を着用してよいです。

※ただし、暑くなったらすぐに脱げるように、下に夏用体育着を着用します。

### ★集金のお知らせ

11/10(水)が集金引き落とし日です。集金額は、7,000円(給食費4,300円+旅行費700円+学年費2,000円)となります。ご準備よろしくお願いいたします。



### 学びの窓から~図工「でこぼこさん大集合」より~

先月の授業参観では、図工の学習を2時間行いました。2時間続きで、作品作りに集中する子どもたちの姿を見ていただきましたが、保護者の皆様は、そのうちの1時間しか参観できず、どのような作品になったか気になったことでしょう。今月はその様子をお届けします。仕上げ(版押し)が楽しみです。



11月20日(土)は、運動会です。運動会の練習が、毎日あります。夏用体育着(半袖、半ズボン)だと寒いかも知れませんが、長袖、長ズボンの体育着を着用してよいです。※ただし、暑くなったらすぐに脱げるように、下に夏用体育着を着用します。